



上真野 2021



【教育目標】 ○ 思いやりのある子ども ○ 進んで学習する子ども ○ 体をきたえる子ども

キラリとひかる学校を もっと自分たちの手で ~気づき 伝え合い なりたい自分をめざそう~

ありがとうございました

先週の授業参観には、お忙しい中にも関わらず多くの保護者の皆様にご参観くださり、ありがとうございました。その後の学級懇談会にも、ほとんどの方が残って参加していただき、学校教育への期待と関心の高さを知ることができました。

また、今週は、お弁当の日が2日間あり、ご負担をおかけいたしました。ご協力いただきありがとうございました。お陰様で、地域訪問と学区内の危険箇所確認もスムーズに行うことができました。感謝申し上げます。

危険箇所確認から

本校職員も、自家用車だけでなく、実際に自転車や徒歩で担当区域をまわってみました。車からだけでは気付かなかった危険箇所も、子どもたちと同じ目線で巡視することにより、新たな危険箇所を発見することができました。

例えば・・・

○歩道の無い道路で歩行帯がすごく狭い。

○交通量が多いにも関わらず横断歩道がない。

などがありました。他の危険箇所についても全教職員で共通理解を図り、子どもたちに教えたり関係機関と連携したりしながら、これからも安全な生活について指導していきます。是非、ご家庭でもお子さんと一緒に、通学路やご近所の安全点検をしてみたいはいかがでしょうか。

「キラリと光る学校を もっと自分たちの手で」(令和3年度重点目標)

今年度の重点目標です。授業参観後のリモートによる校長挨拶でもお話させていただきましたが、今年度は、子どもたち一人一人にとって『キラリと光る学校』を目指していきたいという願いを込めて、上記のような重点目標を設定しました。

先日の朝の会でも、みなさんにとってのキラリとは何ですか?と問いかけてみました。

早速話し合った学年からは、「きれいな学校にしたい」「友だちをおもいやれるやさしい学校がいい」「みんなで協力できる学校」と、さまざまな『キラリ』がでてきました。

それぞれが思うキラリと光る学校を、自らの考えで、自らの手でつくり出していける学校を目指します。

毎朝、ボランティアで校庭をきれいにしようと頑張っている子どもたちの姿が多く見られます。



また、今年度の運動会は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、5月22日(土)の午前中に半日の予定で計画しておりますが、子どもたちが自分たちでつくりあげていく学校行事を目標に掲げ、全校児童と全教職員で準備を進めています。お楽しみにしてください。(運動会の詳細については、後日、プログラム等でお知らせいたします)